

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini, metode yang akan digunakan adalah metode kualitatif dengan penelitian deskriptif. Metode kualitatif itu sendiri adalah sebuah cara untuk mengeksplorasi dan memahami suatu peristiwa yang berdasarkan penilaian yang tidak hanya berdasarkan perhitungan matematis dari sebagian sampel. Metode kualitatif bertujuan untuk memperlihatkan gambaran yang lengkap dan komprehensif. Selain itu, metode ini berkaitan erat dengan menjawab pertanyaan penelitian melalui penetapan kebenaran atau perumusan umum mengenai suatu gejala dan mempelajari kasus atas kejadian khusus yang berhubungan dengan pertanyaan penelitian.³² Pendekatan penelitian kualitatif adalah suatu proses dan pemahaman yang berdasarkan pada metode yang menyelidiki suatu fenomena social dan masalah manusia.³³

Secara umum metode penelitian dapat diartikan sebagai cara ilmiah untuk mendapatkan data dengan tujuan dan kegunaan tertentu. Cara ilmiah dalam hal ini berarti penelitian itu didasarkan pada ciri-ciri keilmuan, yaitu rasional (penelitian itu dilakukan dengan cara-cara yang masuk akal), empiris (pengamatan menggunakan indera manusia atau data faktual), dan sistematis (proses penelitian menggunakan langkah-langkah yang terstruktur).³⁴ Tujuan penelitian kualitatif yakni pemaknaan manusia guna menjelaskan dan memahami fenomena sosial. Metode ini dapat memberikan kontribusi pada pengetahuan teoritis atau penggunaan praktis karena kaya akan data deskriptif guna meinterpretasikan melalui identifikasi dan koding berdasarkan tema dan kategorinya.³⁵

³² John W. Cresswell. *Research design: Qualitative, Quantitative, and Mixed Methods Approaches*. The Third Edition. (Los Angeles: Sage Publications Inc., 2009), 4-7

³³ Iskandar. 2009. *Metode Penelitian Kualitatif*. Jakarta: Gaung Persada. Cet. 1 hal 1.

³⁴ Sugiono. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. (Bandung: Alfabeta, 2006), 2-4.

³⁵ Henni Boeije. (2010). *Analysis In Qualitative Research*. Los Angeles: Sage. Hal. 1.

Penelitian kualitatif menurut Michael Patton dan Michael Cochran yaitu ditandai dengan tujuannya yang berhubungan dengan pemahaman beberapa aspek kehidupan social dan menggunakan metode-metode yang menghasilkan kata-kata sebagai data untuk analisis dan bukan angka-angka.³⁶ Menurut Norman dan Yvona, metode penelitian kualitatif mencakup pendekatan interpretatif dan naturalistik terhadap dunia. Penelitian kualitatif mempelajari sesuatu dalam setting alamiah, berusaha memahami atau menginterpretasikan fenomena dalam konteks makna yang dibawa orang ke dalam fenomena itu.³⁷

3.2 Teknik Pengumpulan Data

Peneliti menggunakan teknik pengumpulan data melalui study kepustakaan dengan pengambilan data dari beberapa arsip yang telah dikaji maupun dokumen yang berkaitan dengan penelitian ini. Pengumpulan data dapat dilakukan dengan berbagai sumber yaitu sumber primer dan sekunder.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang berarti data tersebut bukan data yang didapat melalui riset lapangan atau langsung. Data sekunder dapat diperoleh dari beberapa sumber seperti; buku, jurnal, laporan, sebagai referensi utama dan surat kabar, artikel online atau dan dokumen lainnya yang terkait objek penelitian sebagai referensi pendukung. Untuk mendapatkan data sekunder tersebut, penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yang berdasarkan metode penelitian kepustakaan. Metode penelitian kepustakaan dalam hal ini adalah teknik pengumpulan data dari berbagai literatur yang berhubungan dengan permasalahan yang akan dibahas, dan kemudian menganalisisnya.³⁸

³⁶ Michael Q. Patton dan Michael Cochran. *A Guide to Using Qualitative Research Methodology* (Geneva: Medicins Sans Frontieres. 2002) hlm.2.

³⁷ Norman K. Denzim and Yvona S. Lincoln. (1994). *Handbook of Qualitative Research*, California: Sage Publications. Hml. 1.

³⁸ Mestika Zed. *Metode Penelitian kepustakaan*. (Jakarta: Yayasan Obor Indonesia, 2008), 4-5

3.3 Teknik Analisis Data

Dalam penyusunan penelitian ini, analisis data dilakukan sejak awal penelitian dilaksanakan. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan model analisis deskriptif, mengumpulkan data berdasarkan faktor-faktor yang menjadi pendukung terhadap objek penelitian kemudian menganalisisnya. Teknik analisis data berguna untuk mendapatkan jawaban dari permasalahan penelitian, melalui pengumpulan data-data yang sekiranya sesuai dengan pokok permasalahan. Setelah data memenuhi kemudian diseleksi. Apabila terdapat data yang tidak sesuai maka data tersebut direduksi. Setelah data baru yang direduksi sesuai maka selanjutnya dapat disimpulkan sehingga menjadi hasil akhir atau jawaban terhadap judul.

3.4 Sistematika Penulisan

Sistematika dari penulisan proposal penelitian ini adalah sebagai berikut:

BAB I: PENDAHULUAN

Dalam bab ini penulis menuangkan latar belakang dari permasalahan yang di angkat dalam penelitian, lalu identifikasi masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penelitian.

BAB II: TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI

Dalam bab ini penulis akan menjelaskan teori-teori yang akan digunakan untuk menganalisa penelitian ini. Dengan menggunakan Teori Kepentingan Nasional dan Teori Kebijakan Luar Negeri yang diharapkan mampu menjelaskan dan menganalisa permasalahan di dalam penelitian ini.

BAB III: METODE PENELITIAN

Dalam bab ini penulis mencoba untuk menjelaskan mengenai metode penelitian yang digunakan dalam penelitian yang penulis lakukan. Selain itu penulis juga

menuliskan mengenai Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data dan analisis data.

BAB IV: PEMBAHASAN

Dalam bab ini penulis akan menjelaskan mengenai latar belakang terjadinya Rusia melakukan invasi ke Ukraina dan respons Amerika Serikat terhadap invasi Rusia ke Ukraina tahun 2022.

BAB V: PENUTUP

Dalam bab ini akan menjadi bagian akhir skripsi yang berisikan kesimpulan dari skripsi ini.